



Becas de formación para fomentar el reciclaje de vidrio en Salamanca

V. San José

SALAMANCA-Atractiva y sugerente iniciativa la que han puesto en marcha la Universidad de Salamanca y Ecovidrio para fomentar el reciclaje y concienciar a los jóvenes de su importancia en defensa del medio ambiente. Para ello, han puesto en marcha una campaña con la que retan a los estudiantes a reciclar 4.500 kilos de vidrio en un mes a cambio de becas de formación. La campaña se prolongará hasta el próximo 10 de abril y los estudiantes tienen que reciclar el equivalente a 3.750 botellas de este material, para conseguir las becas. Para el correcto desarrollo de la campaña, Ecovidrio ha creado unos contenedores especiales, instalados en puntos estratégicos del campus y, equipados con un display que irá contabilizando el número de envases de vidrio depositados, animando así a los alumnos y alumnas a continuar reciclando sus residuos hasta conseguir superar el reto marcado. En paralelo, se instalará un tótem con la aplicación «No eres tan bueno como crees», para que los alumnos autoevalúen con humor su implicación. El participante comienza la prueba poniéndose una nota, y después de una serie de preguntas acerca de sus hábitos sobre reciclado obtiene una puntuación real que puede compartir con amigos.